

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El Caballito	Otra vez asesinatos en la alcaldía Cuauhtémoc y Venustiano Carranza	. Esta semana, la violencia se recrudeció en las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza. Ante esto, la titular de la demarcación, Alessandra Rojo de la Vega, pidió a las autoridades apoyo para reforzar la seguridad en las colonias y evitar normalizar que los grupos criminales ganen terreno y la policía pierda fuerza. En medio de estas demandas, la SSC, a cargo de Pablo Vázquez, lanzó un operativo de vigilancia en Peralvillo, pues, le recordamos, en la colonia Morelos y Tepito ya está desplegado. ¿Será que algo está fallando en la estrategia?

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	El Bueno, El Malo, Lo Feo	Detienen a El Pelón de la Anti Unión Tepito	Autoridades capitalinas detuvieron a Edgar Iván 'N', alias El Pelón, de 22 años , miembro de La Anti Unión Tepito y responsable de múltiples balaceras en la alcaldía Cuauhtémoc. El sicario se encuentra hospitalizado y bajo custodia policial.
LA PRENSA	A renglón seguido Rubén Pérez	Riesgos de seguridad en Peralvillo, Tlatelolco y San Tolnahuac	Quienes no quitan el dedo del renglón y advierten altos riesgos en materia de inseguridad son habitantes de la alcaldía Cuauhtémoc, particularmente los pobladores de colonias como Peralvillo, Tlatelolco y San Tolnahuac . Denuncian deficiencias del gobierno local ante la ascendente ola de terror en sus comunidades, debido a la supuesta presencia de grupos delictivos como La Unión Tepito y los criminales que se disputan plazas con esa organización delictiva , donde manifiestan preocupación por el aumento del delito de extorsión.

Síntesis informativa

19 de febrero de 2025

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Estrategia Metropolitana Integral de Combate al Delito	La Estrategia Metropolitana Integral de Combate al Delito se presenta hoy en el Palacio del Ayuntamiento. La anfitriona es la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y participan la gobernadora de Morelos, Margarita González, y sus homólogos de Puebla, Alejandro Armenta; y de Hidalgo, Julio Menchaca, entre otros personajes.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Organizaciones terroristas	The New York Times ha revelado que el gobierno estadounidense está por designar al Cártel de Sinaloa el Cártel Jalisco Nueva Generación. al Cártel del Noreste a la Familia Michoacana y a Cárteles Unidos como organizaciones terroristas

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Elecciones de juzgadores en riesgo	Ivonne Ortega considera que es un riesgo muy grande para el país realizar la elección de personas juzgadoras el próximo 1 de junio, ante las inconsistencias en los listados enviados al INE.
MILENIO	Trascendió	Deja de fluir información	Que después de la salida de Ken Salazar como embajador de Estados Unidos en México, el intercambio de información con la FGR, que encabeza Alejandro Gertz, no ha dejado de fluir para combatir a las organizaciones criminales y detectar el tráfico de fentanilo.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Soberanía alimentaria	La iniciativa de reforma constitucional presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum para prohibir la siembra de maíz transgénico marca un paso firme en la defensa de la biodiversidad y la soberanía alimentaria.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	¿Ganan tiempo en San Lázaro?	Los casos de solicitud de desafuero que tiene la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, sobre todo el caso de Cuauhtémoc Blanco, pudieran avanzar desde esta misma semana, lo cierto es que todos los actores parecen estar ganando tiempo.

Síntesis informativa

19 de febrero de 2025

EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Confiesan pago por preguntas en la Mañanera	"Lord Molecula", alias Carlos Pozos. reveló que en la conferencia mañanera hay dos reporteros, un hombre y una mujer, que ofrecen dinero por hacer preguntas y gestiones.
EL FINANCIERO	Confidencial	Ahora, veterinarios toman las calles	Veterinarios, organizados, tomaron las calles para reclamar el asesinato de su colega Héctor Hernández Cañas , en manos de los dueños de una mascota en el Estado de México, y denunciar el acoso el odio que viven en redes sociales.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Figuras clave para la industria	Figuras clave como Francisco Cervantes Díaz, presidente del CCE; Marlene Garayzar, cofundadora de Stori; Felipe Vallejo, director de Bitso; y Nazareth Black, CEO de Zacua, aportarán su experiencia para fortalecer la industria y la tecnología del país.
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	Afiliase	Morena podría convertirse, uno nunca sabe, en el club más importante de la historia de México. Por el volumen de afiliados, sí, pero sobre todo por las amenities incluidas en su membresía.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	La paz a espaldas de Ucrania	Según fuentes de inteligencia, Putin aún aspira a controlar Ucrania y no ha dado indicios de estar dispuesto a retirar tropas.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	No somos Inai	El oficio SFP/100/1088 lleva la firma del entonces secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo Aquino y fue copiado al entonces coordinador general de Órganos de Vigilancia, Gregorio Guerrero Pozas.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Convenios útiles	En la 4T son muy bienvenidos y cuidados los convenios útiles. El domingo referí el autonombado movimiento regenerador y transformador promovió a Miguel Ángel Yunes hijo a la presidencia de la Comisión de Hacienda del Senado.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	El PAN, contra sí mismo en Veracruz	En su afán "purificarse", PAN en Veracruz ha cometido el error de no aliarse con el PRI y dejar en manos de los Yunes parte de la decisión de quienes serán los candidatos a presidentes municipales en la entidad.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Yunes: las aberraciones de Morena	A Yunes Márquez se le paga por la traición , por el oportunismo negociado que en horas le hizo pasar del panismo a la 4T para aprobar una votación legislativa clave.
EL UNIVERSAL	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	La CIA sí, la DEA no	La relación entre la CIA el gobierno de México es extraordinaria. La comunicación es fluida tanto con el Ejército como con la Secretaría de Seguridad. Hay reuniones frecuentes intercambio de información cotidiano sobre los cárteles del narcotráfico.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	El ambicioso Andy y su ruta al 2030	El junior más empoderado de México se ha convertido en el poder real que maneja y controla la 4T.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	Todo personal	Se puede acertar o no, se pueden tener errores de apreciación, pero no de información , los datos deben ser duros, deben estar verificados. deben transmitir con claridad. ése es el esta profesión.

Síntesis informativa

19 de febrero de 2025

EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Las primeras filtraciones	Ni un mes demoró al gobierno del presidente Donald Trump para recetar a la presidenta Claudia Sheinbaum su primera lección de filtraciones incómodas.
MILENIO	Atando cabos Denise Maerker	Soltando el lastre	La evidencia es abrumadora. Los Estados Unidos de Donald Trump han decidido soltar lastre en su intento desesperado y caótico por mantenerse como potencia e imperio frente a China.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Más corruptos que nunca	El ex presidente Andrés Manuel López Obrador barrió la corrupción no de arriba para abajo, sino de abajo para arriba. La hizo subir en lugar de bajar.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfías	México dirigido por Cárteles	Ya no causa sorpresa que Trump afirme que México está dirigido por cárteles de la droga. Lo volvió a hacer ayer, pero esta vez lo acompañó de una oferta de colaboración para combatirlos.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	El pacto contra México	Durante el primer debate presidencial de la elección de 2018, el entonces candidato y: expresidente Andrés Manuel López Obrador dijo: "Nosotros no firmamos el llamado Pacto por México porque consideramos que fue un pacto contra México.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Aranceles	Faltan sólo 13 días para que venza el plazo que dio Estados Unidos a México y Canadá para evitar un arancel general de 25% a sus exportaciones.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	¿Andy en Morena no es nepotismo?	Los oficialistas nada dicen de la imposición de López Beltrán en la Secretaría de Organización.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Trump lanza duro ataque al gobierno mexicano	Fue un golpe sucio, traicionero. "México ha estado gobernado por cárteles del narcotráfico durante muchos años, pero especialmente lo está más ahora" , soltó Trump en su club de Mar-a-Lago en Florida, sin dar más datos. Golpe sucio porque antes había dicho que la presidenta Sheinbaum es una mujer maravillosa.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Trump escala tensiones con Sheinbaum	Donald Trump lanzó ayer una de las más graves acusaciones contra la presidenta Claudia Sheinbaum: México ha estado dirigido por cárteles del narcotráfico durante muchos años, pero lo está más ahora.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Romo, un taurino de clóset	Fotografías y anécdotas de sus amigos universitarios, pintan a Víctor Hugo Romo como amante de la fiesta brava y asiduo a la Plaza de Toros México , donde hasta fumaba puro y compartía babas al echarse un buche de la tradicional bota de vino.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	El imposible desafuero de Blanco	Margarita González no se quedó solamente en señalar desvíos y corruptelas en el ejercicio de su antecesor Cuauhtémoc Blanco.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Agresor sexual de mujeres	Mario Ernesto González Núñez , secretario del interior del SUTERM y está señalado por la autoridad jurisdiccional penal del Reclusorio Oriente, al igual que Víctor Fuentes, secretario general del sindicato de la CFE como: agresor de mujeres.

LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Mauricio Kuri abre el debate	El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri , pasó de las palabras a los hechos. Empezó por fin una regulación para el uso de redes sociales en niños y adolescentes de su estado.
LA RAZÓN	Rozones	El mal juego de Cuau	Nos recomendamos no quitar la lupa del estado de Morelos, en donde siguen saliendo a la luz muestras del mal juego que hizo el ex gobernador Cuauhtémoc Blanco.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Nepotismo electoral	Ayer se aprobó en comisiones del Senado el dictamen de la reforma que pondrá fin al nepotismo electoral, a fin de que los cargos no se pasen de un familiar otro.
LA JORNADA	Editorial	CIA: no caer en provocaciones	The New York Times publicó ayer una nota en la cual afirma que desde hace meses la Agencia Central de Inteligencia estadounidense (CIA, por sus siglas en inglés) realiza vuelos secretos con drones sobre territorio mexicano con el fin de identificar laboratorios de fentanilo.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Entre piratas y pésimas administraciones	Muchas veces hemos informado sobre los piratas que operan en aguas territoriales en México, que han atacado todo tipo de embarcaciones , pero sus víctimas preferidas son las plataformas de Pemex
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Violar las reglas	La reforma judicial de los líderes de la 4T no les ha permitido hacer todo lo que han querido, por eso están violándola.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Truhanes	La foto de 'Andy' con el gobernador de Sinaloa es muestra de cinismo y gran desprecio por los ciudadanos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC